

■ 観天望 (編集委員会から)

編集委員長 石垣 (20期)

今年は冬季オリンピックやサッカーワールドカップなどがあったからかもしれませんが、スポーツ界からたくさん言葉が流行語大賞にノミネートされました。「そだねー」「もぐもぐタイム」など気持ちが和む言葉や「翔タイム」「なおり節」「半端ないって」など活躍した選手の顔が浮かぶものがある一方、「悪質タックル」「奈良判定」など暗い部分のものもありました。どの言葉も聞いただけで、今年の起こったことが分かりますから、さすがですね。



さて、今夏は外に出掛けるのも嫌になるくらいの「災害級の暑さ」でした。暑さが一段落した頃に「ポーっと生きてんじゃねえよ!」と誰かに言われないように、観天望記のネタを探すべく書店に行ってみました。すると、こんなポスター(左写真)が目に入って来ました。私たちは当たり前のように使っていますが、本のポスターの言葉になるくらいだから一般の人は知らないのでしょうか。このような小ネタを今後もOB会報に載せて行きたいと思っています。「計画運休」をせずに今年もOB会報を3回発行することができましたのも、OB会員の皆様のお蔭です。今回も自由投稿を3本もいただきました。来年は「MeToo」と叫んで新たなご投稿をお願いします。(この会報がお手元に届く頃には今年の流行語大賞は既に決まっていると思います。この中にありますかねえ)

それでは皆様、良い年をお迎えください。そして山行などのOB会の行事でお会いしましょう。

(もう一言)

裏表紙の写真は前号に続き28期からいただいた富士山PW(1984年9月)の写真で、次号まで続くOB会報初の連載裏表紙です。